
 

 

 

Colbjørn Schäfer - unser Geschä�sführer 

Die intensiven Bemühungen des Vorstands und die damit verbundenen Vorarbeiten haben sich 
gelohnt: die DAV-Sek�on Freiburg-Breisgau hat die neu geschaffene Posi�on der Geschä�sführung 
erfolgreich besetzt. Colbjørn Schäfer hat die Stelle zum 1. September 2023 angetreten. Er freut sich 
auf die neue Aufgabe, gemeinsam mit dem Vorstand und allen Mitarbeiter*innen als auch allen 
Ehrenamtlichen in der Sek�on die Strukturen zu schaffen, die für die Zukun� des ste�g wachsenden 
Vereins notwendig sind. 

„Für eine gestärkte Präsenz der Sek�on Freiburg-Breisgau als zweitgrößtem Sportverein in der Stadt 
und der Region ist dieser Schrit enorm wich�g – und zur Entlastung des rein ehrenamtlich 
arbeitenden Vorstands ein Gebot der Stunde“, fasst Marc Herbstrit zusammen, der gemeinsam mit 
Felix Ratzkowski im Vorstand das Ressort Personal betreut. Denn: andere Sek�onen mit ähnlicher 
Größe haben schon länger hauptamtliche Geschä�sführungen etabliert.  

Auch der Vereinsvorsitzende Felix Ratzkowski betont, dass man den mit steigender Mitgliederzahl 
wachsenden Aufgaben gerecht werden will: „Wir benö�gen für unsere vielfäl�gen Aufgaben mehr 
Platz – kurzfris�g im bestehenden Sek�onshaus, aber auch auf längere Sicht im Rahmen unseres 
geplanten Neubaus. Dieses Großprojekt muss unbedingt hauptamtlich betreut werden.“ 

Neben den räumlichen Herausforderungen gibt es für die Sek�on auch noch weitere große Themen: 
Klimaschutz und Inklusion seien hier beispielha� genannt.  

Die Mitgliederversammlung hate im November 2022 den Weg frei gegeben für die Posi�on einer 
hauptamtlichen Geschä�sführung und damit den Bedarf für eine organisatorische Weiterentwicklung 
bekrä�igt. “Die große Zahl an hochwer�gen Bewerbungen zeigt, dass die Sek�on als atrak�ver 
Arbeitgeber in einem sinns��enden Umfeld wahrgenommen wird”, untermauert Felix Ratzkowski. 

Die Badische Zeitung hat am 12.09.2023 ein Interview mit unserem neuen Geschä�sführer 
veröffentlicht: htps://www.badische-zeitung.de/die-freiburger-sek�on-des-deutschen-alpenvereins-
hat-zum-ersten-mal-einen-geschae�sfuehrer--print 

Und in der nächsten Ausgabe von bergwärts stellt sich Colbjørn auch allen Mitgliedern der Sek�on 
persönlich vor. 

Wir heißen Colbjørn herzlich willkommen und wünschen ihm einen guten Eins�eg in die vielfäl�ge 
Arbeit.  

Let’s climb the future! 
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